

Une Heure de Garde en Gethsémani

Le Jardin de Gethsémani et la Sainte Grotte de l'Agonie se trouvent au fond de la Vallée de Josaphat, au-delà du Cédron, au pied du Mont des Oliviers.

Nous donnerons plus tard la Vue de toute la Sainte Montagne, avec une Description plus détaillée de tous les Endroits célèbres où les Pèlerins vont faire leur Prière. On se trouve là dans une région toute de merveilles.

La Sainte Grotte se trouve être l'endroit même, d'après la Tradition où Notre Seigneur eut sa douloureuse Agonie. Elle se trouve à un jet de pierre (un peu plus d'un *arpent*) de l'endroit où les Apôtres s'endormirent.

C'est là que durant le long espace de *dix années* nous avons souvent tenu Compagnie à Notre Divin Maître, l'âme remplie d'une inexprimable tristesse et méditant dans un silence saisissant (1) ces ineffables paroles du St-Evangile : " Mon Père, si vous voulez, éloignez ce calice de moi ; néanmoins que ce ne soit pas ma volonté qui se fasse mais la vôtre..... Et étant tombé en agonie, il redoublait ses prières *prolixius orabat* ! Et il lui vint une sueur *comme des gouttes de sang* qui découlaient jusqu'à terre.....

Il se leva ensuite et vint vers ses disciples qu'il trouva endormis ; et il dit à Pierre : Quoi ! vous n'avez pu veiller une heure avec moi ? Veillez et priez, afin que vous n'entriez point en tentation, car l'esprit est prompt, mais la chair est faible..... . "

Le souvenir du Cœur Agonisant de Jésus ne s'efface plus de l'âme du pèlerin qui avant de quitter la Terre Sainte a été faire son Heure de Garde à Gethsémani !

(1) Tous les pèlerins prêtres éprouvent ce saisissement lorsqu'ils vont de grand matin célébrer la sainte Messe dans cette Grotte, encore tout imprégnée de la sueur de sang de Notre Divin Maître.